
 
平成 26 年 11 月 20 日 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第 24 回番組審議会議事録 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日  平成 26 年 11 月 20 日（木）16:00～17:00 

 

２．場所     鳥取県米子市法勝寺町 70 番地 

         DARAZ CREATE BOX 2 階会議室 

 

３．出席状況   総委員数   6 名 

         出席委員数  3 名 

         欠席委員数  3 名 

         出席委員の氏名  石賀治彦 委員 

                  大原啓道 委員 

                  足立章治 委員 

         放送事業者側出席者名 

                  代表取締役社長  冨田寛 

                  番組制作業務部長 永富久之 

                  経営企画室長   遠藤彰 

 

 

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

① 番組についての主な意見 

○ みなとラジオ 土曜日 13:00～14:30 

パーソナリティ 音ちゃん えみか 

＜石賀委員＞ 

 境港に密着していてうらやましい 

 米子版を放送したいが商店街に人が少ない 

 水木ロードならではの生放送の臨場感がいい 

 話題もたくさん 

＜足立委員＞ 

 地域の話題に特化しているところがいい 

 妖怪検定、県外に向けた話題にもなるが、意外と地元住民も知らない 

 観光客に対するインタビューがいい 

 どこで何を買ったか、地元の人も知りたいと思う 

 商品説明の表現が分かりづらい･･･工夫をしてほしい 



 
＜大原委員＞ 

 バラエティに富んでいる 

 タイムリーな情報、インタビューはとてもいい 

 パーソナリィティの二人に緊張感が足りない 

 

○ 山中設計 presents あなたが主役の家づくり 金曜日 14:00～14:15 

パーソナリティ 山中省吾、周藤有希 

＜足立委員＞ 

 家の建て方が分からない人に分かりやすい 

 オープンシステムのいい面ばかりが話題になっている 

従来の一括発注システムより、費用面、工期面ではどうなのか？ 

＜大原委員＞ 

 毎回同じような話題にならないか危惧している 

 アシスタントの質問と山中さんの言いたい事がずれているように感じた 

＜石賀委員＞ 

 オープンシステムがどれだけ得なのか、知りたい人には少し物足りない内容

に感じた 

 金額等、出来ればもっと深い話をしてほしい 

 自分はオープンシステムで安くリフォーム出来た 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

 商品説明の表現について 

具体的なイメージしやすい表現に変えていく 

 打合せ方法の見直し 

 

 

 オープンシステムについて深い話が聞きたい方の対応 

毎月セミナーを開催されている 番組内でしっかり告知していきたい 

 

７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

    事務所に備え置き  平成 26 年 11 月 25 日 

    ホームページに掲示 平成 26 年 11 月 27 日 

 

８．その他の参考事項 

    特になし 


